

Von vielen Verwirrungen

Die Theatergruppe Johannismimen aus Uschlag präsentiert „Hummeln im Glück“

USCHLAG. „Hummeln im Glück“ heißt das neue Stück der Theatergruppe Johannismimen aus Uschlag. Die Komödie in drei Akten von Jürgen Seifert verspricht wieder viel Spaß und jede Menge Lacher.

DER INHALT. Es könnte alles so schön sein im Drei-Generationen-Haus, wenn da nicht Opa Klaus und seine Schwiegertochter Ingrid wären. Ingrid, eine vom Ordnungswahn und Putzfimmel besessene Hausfrau, sowie Opa Klaus, ein „Schlamper“ vor dem Herrn und Hallodri. Opa Klaus und Ingrid streiten den ganzen Tag, aus diesem Grund möchte Ingrid Opa Klaus ins Altenheim abschieben. Ingrid hetzt ihren unter dem Pantoffel stehenden Ehemann Friedhelm gegen seinen eigenen Vater auf.

Opas Enkelin Bärbel möch-

Das Team

Klaus Deppenmeier: Opa Klaus Hummel

Susi Fröhlich: Schwiegertochter Ingrid Hummel-Meisner

Manfred Eifert: Sohn Friedhelm Hummel

Katharina Fröhlich/Christine Goedecke : Enkelin Bärbel Hummel

Silvio Peer : Bärbels Freund Siggi Neuner

Sonja Yankey: Klaus Freundin, Elke Tausendschön

Marcel Röther: Pizzalieferant

Regie: Matthias Dösch



Johannismimen in Uschlag: Die Theatergruppe freute sich auf das neue Stück.

Foto: Huck

te immer schlichtend eingreifen, hält aber aus gewissen Gründen zu Opa Klaus. Als Ingrid und Friedhelm zum Hochzeitstag nach Spanien fahren, wird Opa Klaus, versuchsweise wie es heißt, im Altenheim untergebracht. Bärbel, die während der Abwesenheit der Eltern zur Tante nach Hannover verreisen soll, bleibt in der Wohnung und lädt ihren Freund Siggi in die sturmfreie Bude ein. Opa Klaus, der im Altenheim Elke trifft, eine Freundin aus alten Zeiten, haut mit dieser ab und landet mit Elke ebenfalls in der sturmfreien Wohnung. Da beide Paare verliebt sind, bemerken sie sich gegenseitig erst einmal nicht. Das verspricht Verwirrung und einiges an aufzuklärenden Missverständnissen.

AUFFÜHRUNGEN. In Uschlag laufen seit Wochen die Proben. Die Aufführungen finden im Gasthaus zur Krone in Uschlag, Kasseler Straße 7, statt. Premiere ist am Freitag, 30. Oktober, um 20 Uhr. Weitere Aufführungen gibt es am Samstag, 31. Oktober, um 20 Uhr sowie am Sonntag, 1. November, um 16 Uhr. Einlass ist jeweils eine Stunde vor Aufführungsbeginn.

KOSTEN. Der Eintritt kostet sieben Euro. Karten gibt es ab dem 15. Oktober im Vorverkauf im Drogeriemarkt Tippmann in Uschlag sowie in der Bäckerei Carsten Eckardt in Uschlag, dem Rewe-Markt Matthias Grimm in Landwehrhagen und in der Buchhandlung Hella Winnemuth in

Hann. Münden und an der Abendkasse. (zwh)

HINTERGRUND

Seit 21 Jahren

Die Laien-Theatergruppe „Die Johannismimen“ besteht seit 21 Jahren. In diesem Jahr bringen die Schauspieler das 20. Stück auf die Bühne. Die Proben und Aufführungen finden im Gasthaus Zur Krone in Uschlag statt. Derzeit bestehen die Johannismimen aus 15 Personen. Theaterinteressierte sind bei den Johannismimen stets willkommen. Ansprechpartner bin ich Matthias Dösch unter der E-Mail-Adresse matthias-dösch@t-online.de. (zwh)